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Player Information 
４年生１０名、３年生６名、２年生８名、１年生６名の計３０名で活動しております。（2021 年 4 月現在） 

基本的に週６日（火曜日以外）、日吉キャンパスにある日吉記念館と慶應義塾大学蝮谷体育館で練習をしています！ 

STAFF 

             
             
       

             
             
             
             
        
 

PLAYERS ①生年月日 ②学年 ③学部 ④身長 ⑤ポジション ⑥最高到達点 ⑦出身校 

 

03 渡邊大昭 
           Hiroaki Watanabe 

 

① 2002/12/19 
② 1 年 
③ 商 
④ 189cm 
⑤ OP 
⑥ 335cm 
⑦ 慶應義塾 
 

05 宮川郁真 
Ikuma Miyagawa 

 
① 1999/5/5 
② ４年 
③ 総合政策 
④ 190cm 
⑤ WS 
⑥ 328cm 
⑦ 松本県 丘 
 

06 島田航希 
Kazuki Shimada 

 
① 2001/11/2 
② 2 年 
③ 経済 
④ 181cm 
⑤ WS 
⑥ 325cm 
⑦ 慶應義塾 
 

02 松本喜輝 
Yoshiteru Matsumoto 

 
① 2002/2/9 
② 2 年 
③ 環境情報 
④ 186cm 
⑤ OP 
⑥ 340cm 
⑦ 九州産業 

 

04 今田敏貴 
 Toshiki Imada 

 

① 2001/6/26 
② 2 年 
副務 

③ 商 
④ 171cm 
⑤ L 
⑥ 300cm 
⑦ 慶應義塾 

01 小出捺暉 
          Natsuki Koide 

 
① 1999/4/6 
② ４年・主将 
③ 環境情報 
④ 184cm 
⑤ WS 
⑥ 326cm 
⑦ 駿台学園 

 

 

＜部長＞ 

和田 龍磨 
＜総監督＞ 

宗雲 健司 
＜監督＞ 

星谷 健太朗 
＜ ＞ 

池野谷 輝 
＜ ＞ 

鈴木 陽太 
＜ ＞ 

脇 奈津子 

＜管理栄養士＞ 

大村 恵利 
＜ ＞ 

辻 秀一 



 

 

             

    
             

     
             
             

             

07 永田将吾 
Shogo Nagata 

 
① 1999/4/16 
② 4 年 
③ 総合政策 
④ 166cm 
⑤ L 
⑥ 290cm 
⑦ 高松 

 

08 芳賀祐介 
Yusuke Haga 

 
① 2003/3/31 
② 1 年 
③ 環境情報 
④ 196cm 
⑤ MB 
⑥ 335cm 
⑦ 札幌北 

 

10 大槻晟己 
 Masaki Otsuki 

 
① 2001/4/17 
② ２年 
③ 総合政策 
④ 177cm 
⑤ S 
⑥ 318cm  
⑦ 清風 

 

 

11 勝呂亘 
Wataru Suguro 

 
① 1999/11/11 
② 4 年 
主務 

③ 法（政） 
④ 185cm 
⑤ MB 
⑥ 325cm 
⑦ 慶應義塾 

 

 

12 内田克弥 
Katsuya Uchida 

 
① 2002/10/18 
② 1 年 
③ 環境情報 
④ 180cm 
⑤ WS 
⑥ 320cm 
⑦ 松江高専 

 

 

 

13 田鹿陽大 
Hinata Tajika 

 

① 2003/1/15 
② 1 年 
③ 法（法） 
④ 170cm 
⑤  
⑥ 308cm 
⑦ 慶應義塾 

 

 

 

14 山本昌岳 
Masataka Yamamoto 

 

① 2002/5/2 
② 1 年 
学連委員 

③ 文 
④ 170cm 
⑤ S 
⑥ 290cm 
⑦ 慶應義塾 

 

 

15 加藤靖丈 
Yasutake Kato 

 
① 1999/4/14 
② ４年 
③ 商 
④ 192cm 
⑤ OP 
⑥ 328cm 
⑦ 慶應義塾 

 

 

09 降小雨 
Kosame Jan 

 
① 2000/10/19 
② 3 年 
③ 商 
④ 191cm 
⑤ MB 
⑥ 340cm 
⑦ 慶應義塾 



 

 

             

     
             

    
             

16 軍司歩人 
Ayuto Gunji 

 
① 1999/9/15 
② ４年 
学連委員 

③ 文 
④ 173cm 
⑤ L 
⑥ 298cm 
⑦ 東洋 

 

18 安達龍一  
Ryuichi Adachi 

 
① 2000/8/7 
② ３年 
③ 環境情報 
④ 197cm 
⑤ WS 
⑥ 335cm 
⑦ 洲本 

 

 

20 松川将大 
Masaki Matsukawa 

 
① 1999/8/19 
② ４年 
中等部  

③ 経済 
④ 173cm 
⑤ L 
⑥ 321cm 
⑦ 慶應義塾 

 

21 細野一真 
Kazuma Hosono 

 
① 2002/3/3 
② １年 
③ 経済 
④ 174cm 
⑤ S 
⑥ 300cm 
⑦ 慶應義塾 

 

25 樋口太樹 
Taiki Higuchi 

 

① 2000/6/5 
② 3 年 
③ 経済 
④ 180cm 
⑤ L 
⑥ 310cm 
⑦ 慶應義塾 

 

26 谷舜介 
Shunsuke Tani 

 

① 2000/2/1 
② 4 年 
③ 環境情報 
④ 180cm 
⑤ S 
⑥ 307cm 
⑦ 徳島城東 

 

 

27 下田悠生 
Yuki Shimoda 

 

① 2000/8/23 
② 3 年 
③ 経済 
④ 190cm 
⑤ MB 
⑥ 325cm 
⑦ 慶應SFC 

 

24 濱本健人 
Kento Hamamoto 

 
① 2000/2/26 
② ４年 

 
③ 商 
④ 180cm 
⑤ WS 
⑥ 310cm 
⑦ 慶應義塾 
 

22 立川貴一 
Takahito Tatsukawa 

 
① 2000/3/3 
② 2 年 
③ 商 
④ 174cm 
⑤  
⑥ 300cm 
⑦ 愛光 
 



 

 

    
             
   
 
 
 

For more Info… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

28 西山誠一郎 
Seiichiro Nishiyama 

 
① 2001/8/3 
② 2 年 
③ 法（政） 
④ 184cm 
⑤ MB 
⑥ 310cm 
⑦ 山口 

 

29 高倉真古都 
Makoto Takakura 

 

① 2000/5/8 
② 3 年 

③ 商 

④ 179cm 
⑤ S 
⑥ 315cm 
⑦ 慶應義塾 

 

Staff  藤田鈴子 
Suzuko Fujita 

 
① 2000/7/15 
② 3 年 

 
③ 文 
④ 168cm 
⑤ -- 
⑥ -- 
⑦ 学習院女子 

 

Staff  厳 欣怡 
Shini Gen 

 
① 2001/8/11 
② 2 年 
渉外副務 

③ 経 
④ 161cm 
⑤ -- 
⑥ -- 
⑦ 慶應女子 

 

Staff  三 井梨々香 
Ririka Mitsui 

 
① 2001/9/25 
② 2 年 

 
③ 商 
④ 156cm 
⑤ -- 
⑥ -- 
⑦ 慶應SFC 

 

Staff  高橋真帆 
Maho Takahashi 

 
① 2000/1/15 
② 4 年 
渉外主務 

③ 法（法） 
④ 152cm 
⑤ -- 
⑥ -- 
⑦ 慶應NY 
 

慶應義塾体育会バレーボール部 
〒223-8521 神奈川県横浜市港北区日吉4-1-1 
Email : keiovb@hotmail.com 
HP : keiovb.com 
Twitter : ＠keiovb 
Instagram : keio_official_volleyball 

 



新入部員への5つの質問
Q1.入部した理由やきっかけは？
Q2.４年間での目標を教えてください！
Q3.憧れの先輩はいますか？
Q4.ここを見て！チームで活かしたい自分の武器
Q5.下級生から見た今年のチームはどんな印象？

渡邊大昭（商学部1年）
A1. (島田)航希さん（経2）に「大学で日本一を取ろう」と言われ、高校
　　３年間の悔しさを大学で晴らしたいと思ったので入部しました！ 
A2. 航希さんと共にコートに立ってチームの目標である日本一を取ること 
A3. 航希さん
A4. サーブとスパイクを活かしたいです！
A5. 仲がよく、言いたいことを言い合えるチーム

新入生特集
Freshman Interview

春といえば、別れの季節でもあり、また新たな出会いの季節。
今年、コロナという状況がありながらも入部を決意してくれた

７名の部員をご紹介します！

芳賀祐介（環境情報学部1年）
A1. 文武両道を実践している大学チームでバレーボールをした
　　かったからです！
A2. 存在感のあるプレイヤーになること
A3. 学年の仲が良い4年生
A4. 雰囲気作りが得意なのと身長が武器です！
A5. メリハリがしっかりとしたチーム

内田克弥（環境情報学部1年）
A1.中国新人大会で優勝した時に高専の先生から大学の話をいただい
て、 慶應を目指して入部しました。
A2.スタメンに入って関東一部に上がり、日本一になることです！
A3.柳田将洋先輩（H26卒）
A4.キレのある助走からのスパイクに注目して欲しいです！
A5.関東一部に上がれるチーム



田鹿陽大（法学部1年）
A1. 自分にはバレーボールしかないと思ったからです！
A2. チームを１部に導くこと
A3. 樋口太樹さん（経3）
A4.雰囲気を明るくすることができる！
A5.自主的にチームを引き締めてハードに練習に取り組ん
でいる。しかし所々で笑いのあるようなオンオフがしっかりと
できている良いチーム

三ツ井梨々香（商学部2年）
A1. 好きなスポーツを通じて、チームで日本一を目指したかったからで
　　す！
A2. 信頼されるトレーナーになること
A3. 濱本健人さん（商４）
A4. 自分のコミュニケーション能力の高さを活かしていきたいです！
A5. 仲の良さです！

細野一真（経済学部1年）
A1. 小さい頃から慶應義塾体育会バレーボール部に憧れていた
　　からです！
A2. 自分の役割をしっかり果たすこと 
A3. 濱本健人さん（商４）
A4. 仕事を堅実にこなしてみせます！
A5. 団結力のあるチーム

山本昌岳（文学部1年）
A1. 大学で何かを４年間継続したく、中学生から続けているバレーボー
　　ル部に入部しました！ 
A2. チームの力に貢献し続けること 
A3. 永田将吾さん（総４）
A4. 打ち屋として練習に貢献したいです！
A5. 先輩方が謙虚でいてくださるのでとても居心地が良いチームです！

昨年秋に途中⼊部してくれた部員も併せてご紹介します！

新入部員の今後の活躍にもぜひご注目ください！！



�

■お⼆⼈とも主将・副将として経験があるとのことで

すが⼤学での主将・副将はやはり違いますか？どうい

った点において違うと感じますか？

⼩出 全然違いますね。⾼校までは監督がトップに

   ⽴っていて監督にいかに怒られないように頑

   張るかが主将の役割でした。キャプテンとし

   てしたことの印象はほとんどなかったです。

   ⼀⽅で、⼤学ではキャプテンとしての⾒られ

   ⽅を気にしたり、学⽣主体ということで練習

   のメニューを組んだりと以前よりもチームメ

   イトとコミュニケーションを取ろうと意識す

   ることが多くなりました。

永⽥ そうですね。僕は今まで（⼩出）捺暉ほど厳

   しい環境ではやってきていないので、怒られ

   ないようにとかはなかったです。⾼3と⾼1と

   かだとバレーの差とか考え⽅とかも全然違う

   ので⾔えば聞いてくれるっていう感じがあっ

   たんですけど、⼤学⽣になると全員それなり

   に成績を収めてきていて個⼈のバレーに対す

   る考え⽅とか価値観もあるので、それを1つ

   にするっていうのは、必要になってくること

   だと思います。どれが間違っていてどれが正

   解っていうものでもないので、その中で良い

   所をとって、チーム⼩出としてどういうバレ

   ーをするかは（⼩出）捺暉であったり、僕に

   かかってくることだと思うので、それは今ま

   でにはない経験で、難しいなと思いながらも

   頑張っています。

■⼆⼈が主将、副将として⼼がけていることは？

永⽥ （⼩出）捺暉はどちらかというとプレーで⽰す�

���������������⽅が向いているなっていうのは思います。逆に

���������������捺暉が考えていることをチームの全員に浸透さ����������   ��

せるために⾔葉で伝えることを僕は意識してい

���������������ますが、でもそれは僕だけではできないので、

   �濱本（濱本健⼈＝商４・慶應）であったり、宮

�   川（宮川郁真＝総４・松本県ヶ丘）であったり

   同期とも協⼒して捺暉が考えていることを全員

   が理解できるように⽇々⼼掛けてやっていま

   す。

⼩出 今（永⽥）将吾が⾔ってたことが殆どだと思う

   んですけど、とにかく⼀番⾃分がやらなきゃい

   けないなっていうのは思っていますね。⾃分が

   尊敬できる⼈ってどんな⼈かなって考えた時

   に、誰よりも⼀⽣懸命やっている⼈かなって思

   うので、⾃分が⼀⽣懸命やれば他の⼈もついて

   きてくれると思っています。あとは同期が助け

   てくれるので、僕はシンプルに頑張ろうって感

   じですね。

■監督が代わり、新戦⼒も加⼊しましたが今のチームの

雰囲気は？

⼩出 チームの雰囲気はすごく良いです！前以上に１

   ⼈１⼈が考えて⾏動できるようになったと思い

   ます。監督⾃⾝があまり練習に来られない中で

   チームの采配とかメンバーとか考えてやってく

   ださっていて有難いです。あと（最上級⽣の）

   同期同⼠の仲が良いので思っていることを伝え

   合うことは出来ていて、更に後輩達を巻き込ん

   でいくことで来年再来年以降のチームに繋がっ

   ていって欲しいなと思います。チーム全体で話

   をすることによってちゃんと全員が考えられる

   ⼈に成⻑してくれているのかなって思います。

永⽥ （⼩出）捺暉が監督と毎⽇の練習内容などにつ

   いても密に連絡を取ってくれていて、監督がど

   う思っているかっていう事については僕らとし

   ても分かっているつもりでいるので、そこはあ

   まり⼼配していないです。1年⽣はそれぞれに個

   性があって、持っているものをチームに還元し

   ていけるのかに関しては、考えてやっているの

   か⾃然に出来ているのか分からないんですけど

   特に⼤昭（渡辺⼤昭＝商１・慶應）なんかは全

   体が�⾒えているように感じます！プレーしてい

   るしていないに関わらず、チームを考えた声掛

   けや振る舞いをしてくれているので、チーム全

   体としてどんな⾵に勝っていくかについて考え

主将×副将対談
いよいよ春季リーグ戦開幕！

2021年度のチームを牽引する２人、小出捺暉主
将（環４）と永田将吾副将（総４）にインタビューを
してもらいました！ぜひご覧ください！



⼩出 られていて、すごく良いと思います。

■ずばり、今年のキーマンは？

⼩出 キーマンか。難しいな。

永⽥ 何⼈でもいいんですよね？

   僕の中では捺暉、航希（島⽥航希＝経２・慶應）

   、（渡邊）⼤昭ですね。試合に出る、出ないって

   話ではなくて。例えば⼤昭だったら、松本（松本

   喜輝＝環2・九州産業）とオポジットのポジション

   を争うことになると思うんですけど、今のチーム

   を⾒たときに、この2⼈はチームの中⼼にならない

   といけないので僕⾃⾝期待しています。2⼈の活躍

   や技術的・精神的な向上はチームにとっても⼤事

   なのかなと思っていますね。捺暉に関してはキャ

   プテンで試合にも出ると思うので、最後4年⽣にボ

   ールが上がってきたときに、決めるのが役⽬だと

   思います。⼤事な場⾯ではボールが集まると思う

   んですけど、そこで決めきれるかどうかがチーム

   の勝敗に関わってくるので、頑張ってもらいたい

   です。

⼩出 頑張ります！キーマンか。難しい質問考えてきま

   すね（笑）

永⽥ 本当は全員って⾔いたいんですけどね。実際本当

   に全員なんですけど。

⼩出 確かに。キーマンとしてやっぱり将吾は⼊ってく

   ると思います。チームを安定させるためには将吾

   が⼟台の役割となってこれまでと変わらずみんな

   とコミュニケーション取って、コートの中で声を

   出し続けてくれてるっていうのが、安⼼感にもな

   ると思うんです。あと⼤昭は僕もキーマンになる

   と思います。1年⽣であれだけチームの雰囲気を考

   えて声を出すとかが出来る⼈ってなかなかいない

   ですし、学年関係なく、しっかり⾃分の役割を分

   かっていて、なおかつ周りの⼈への影響⼒がある

   ので、実際に⼤昭が声出して頑張ろうってやって

   いるからこそ、同期の1年⽣も声出して盛り上げよ

   うとしてくれます。同期だけじゃなくて、先輩に

   も関係なく、⼀⽣懸命声を出している姿っていう

   のが伝わって来ますし、⼤昭の存在は今は⼤きく

   感じてますね。あとは、⼤昭と同じポジションの

   （松本）喜輝ですね。試合に出るのは２⼈のどち

   らかにはなるんですけど、そこで⾃覚をもってし

   っかりと⾃分が決めきるんだっていうのを、練習

   の時から周りに⽰すじゃないですけど、していっ

   てくれるとチームとしてももう⼀段階上にいける

   んじゃないかなと思いますね。

■今年のチーム⽬標と意気込みを教えてください！

⼩出 ⽬標は半期毎に決めていこうという事で、春

   リーグで1部昇格したいよねっていう話はして

   います。最終的に⽬標にするのはもちろん

   「⽇本⼀」なんですけど、まず前半戦では1部

   に昇格したいと思っています。戦績ではない

   部分でいうと、勝った時に本気で喜べる、み

   んなで１つになって喜びを分かち合えるよう

   なチームに最終的にはなりたいなと思ってい

   ます。そのために今からしっかりとコミュニ

   ケーションを取って、切っても切れないよう

   な関係性を⼀⼈⼀⼈と作っていきたいなと思

   います。

永⽥ 全部⾔われたんですけど、チームの⽬標って

   いうのは今⾔った通りで最終的には「⽇本

   ⼀」を⽬指しています。ただ、今は正直「⽇

   本⼀」という⾼いところを考えるのではなく

   て、春どうすれば１部に上がれるかだけを考

   えていて、僕ら（4年⽣）も1部昇格できなか

   ったら引退するくらいの覚悟でやっていま

   す。捺暉が⾔っていない部分だと、同期との

   ⽬標として、肩書きとしては4年⽣になったん

   ですけど、4年⽣になったからと⾔って、1年

   ⽣の頃からやってきた「声を出して盛り上げ

   る」っていう点に関しては、今でも僕たちが

   ⼀番やって、練習も⼀番して、チームで1番頑

   張っているのが誰だってなった時に4年⽣の名

   前があがるように頑張りたいと思います。

⼩出主将、永⽥副将

ありがとうございました！
インタビュー全⽂は慶應スポーツ新聞会ホームページ

にてご覧いただけます。下記のQRコードを読み取

り、ぜひご⼀読ください！



家族構
成：永

⽥(総４
)・樋⼝

�(経３)
・内⽥

(環１)

「暇さ
えあれ

ばエニ
タイム

フィッ
トネス

」とい
う家

訓を持
ち、ト

レーニ
ング量

だけは
どこの

家族に
も負

けない
永⽥家

。副将
、そし

てチー
ムの守

護神と
して

チーム
を⽀え

る永⽥
、練習

中も常
に周り

に声を
かけ

続ける
樋⼝、

⼊部早
々から

独特な
世界観

を発揮
して

いる内
⽥の三

⼈から
構成さ

れてい
る。

�

家族構成：⼩出(環４)・⾼倉�(商３)・⽴川(商２)

「鉄の根性」という家訓を持つ⼩出家。主将とし

てプレーでチームを牽引す唯我独尊の⽗親⼩出と

鉄根で鍛え上げられた精神⼒を持ち、華麗なトス

ワークを魅せる⾼倉、天真爛漫で常に新しいこと

に挑戦し続けるアナリスト⽴川で構成されている

⾮常に距離の近い家族である。安定感のあるプレ

ーからは想像できない⽗親の天然さに⼦供達は苦

労しているそう。

�
�
�

⼩出家

永⽥家

Fam
ily Introduction

私たち慶應義塾⼤学体育会バレーボール部は、家族のような信頼関係を築き、

組織として挑戦し続けられるチームを⽬指しています。

出⾝も育ってきた環境も異なる⼈たちが集まっており、多種多様な価値観が存在する本塾バレー部。

その特⻑を存分に活かすためには、上級⽣だけでなく下級⽣の意⾒も吸い取る必要性があると考え、

今年度から全員が発⾔しやすく⼀層厚い信頼関係を築くための「家族制度」を導⼊しました。

本塾バレー部の個性豊かな「家族」たちをご紹介します！



⾕家

宮川家

勝呂家

家族構
成：宮

川(総４
)・下⽥

(経３)・
⻄⼭(政

２)

   
  ・

厳(経２
)

天性の
⼿の⻑

さを活
かした

⾼いス
パイク

が武器
で、後

輩

の⾯倒
⾒が良

い下⽥
、「真

⾯⽬」
という

⾔葉が
誰より

も

似合う
炎のピ

ンチサ
ーバー

⻄⼭、
名前初

⾒読め
ない率

100%で
あり渉

外副務
の厳。

そして
バレー

部で常
に賑や

かな集
団の核

となっ
ている

宮川で
構成さ

れてい
る。⽗

親

の宮川
は他⼈

とのコ
ミュニ

ケーシ
ョンを

⾮常⼤
事にし

て

おり、
⼦供た

ちもこ
のモッ

トーを
受け継

いでい
る。

�
�

家族構成：勝呂(政４)・降(商３)・芳賀(環１)

     ・細野(経１)「⼀⼼同体」が家訓である平均⾝⻑１８６cmの⾼⾝⻑

Family。その構成は⼤きく分けると２つである。まず１つは

⼦供の存在だ。１年⽣からレギュラーを担い、チームにアク

ションを起こし続けて来た３年降、⼝癖である「アツイ

よ！」で試合状況を実況しながらチームを盛り上げる北海道

出⾝の１年芳賀、幼い頃から塾バレー部に憧れていたという

１年細野。そして、２つ⽬のこの家族で最も⼤きな存在が親

である４年勝呂だ。主務兼プレイヤーとして活躍するマルチ

な⼀⾯を⾒せている。

�
�

家族構成：⾕(環４)・安達(環３)・⼤槻(総２)

「素直な⼼」という家訓のように、全員が少年の

ような純粋な笑顔を持つ。家族内では下級⽣の頃

からスタメンとしてチームの司令塔を務めた経験

のある⾕が⽗親、下級⽣の頃からチームのことを

考え、積極的に発⾔している⼤槻が⻑男、そして

１９６cmという⾝⻑がありながらも部員全員か

ら可愛がられている安達が末っ⼦的な役割を担っ

ている。

�
�



家族構成：⾼橋(法４)・藤⽥(⽂３)・今⽥(商２)

     ・⼭本(⽂１)
⾼橋は塾バレー部とOBや応援してくださる⽅々を繋ぐ架

け橋のような存在である渉外主務を、藤⽥は選⼿が必要と

するデータを即座に提⽰するアナリストを、今⽥はチーム

の運営を担う副務を、⼭本は⼤会が円滑に進むよう運営す

る学連委員を務めている。家訓である「責任を持って１つ

１つの仕事に取り組め！状況判断を臨機応変に！」を体現

している⾮常に頼もしい⼀家である。

�
�

濱本家

加藤家

⾼橋家

家族構成：濱本(商４)・島⽥(経２)・三ツ井(商２)

     ・渡邊(商１)家訓である「No.1ではなくOnly1」のように、全員が個性

豊かでチームのムードメーカーである。抜群のコミュニケ

ーション⼒と分析⼒でチームを⿎舞する濱本、いつも最後

まで残って⾃主練を⾏っているほどのバレー愛に溢れてい

る島⽥、トレーナーとして⽇々努⼒を惜しまない三ツ井、

誰よりも熱く⼀年⽣ながらもチームの精神⽀柱になりつつ

ある渡邊の四⼈から濱本家は構成されている。

�
�

家族構
成：加

藤(商４
)・松本

(環２)・
⽥⿅(法

１)

「⾃由
に⽣き

る」が
家訓の

加藤家
。OPで

ある加
藤

と松本
が放つ

破壊⼒
抜群の

スパイ
クから

は想像
もつ

かない
ほど、

普段は
⾃由気

ままで
マイペ

ースな
家族

である
。今年

からア
ナリス

トの⽥
⿅が加

わり、
その

マイペ
ースさ

はさら
に加速

したが
、その

仲睦ま
じい

姿は周
囲を笑

顔にさ
せてい

る。

�
�



KEIO VOLLEYBALL
         

BEHIND THE SCENES 


